

lunes 13 de noviembre de 2023

## La Hermandad del Cristo de la Sangre de Gibraleón organiza para el próximo sábado una marcha solidaria

El evento, que cuenta con la colaboración de la Diputación de Huelva, persigue recaudar fondos para los proyectos sociales de la Asociación Olontense contra la Droga



[Descargar imagen](#)

La Ilustre Hermandad del Santísimo Cristo de la Sangre y María Santísima de la Soledad de Gibraleón, con la colaboración de la Diputación de Huelva, ha organizado para el próximo sábado, 18 de noviembre, una marcha solidaria con la que pretende recaudar fondos para para los distintos proyectos sociales que lleva a cabo la Asociación Olontense contra la Droga de Gibraleón.

La marcha, con una distancia aproximada de unos cinco kilómetros, partirá a la diez de la mañana desde la avenida Cristo de la Sangre y

tendrá su meta en el polideportivo municipal. El diputado provincial, José Carlos Roda, ha animado a la participación tanto a los vecinos de Gibraleón, como al resto de la provincia, al tratarse “de una actividad solidaria con la que la Hermandad quiere ayudar la labor que realiza la asociación contra la droga del municipio”.

Roda también ha querido agradecer a la Junta de Gobierno de la Hermandad del Cristo de la Sangre “el gran trabajo que viene llevando a cabo a lo largo de los años y, en especial, por los actos para conmemorar el 75 aniversario de María Santísima de la Soledad”.

El evento, como ha explicado el presidente de la Hermandad del Santísimo Cristo de la Sangre y María Santísima de la Soledad, Francisco García, tiene dos objetivos principales. Por una parte, promover la vida saludable y el deporte, y por otra, recaudar fondos para continuar dando respuesta a través de los programas y proyectos sociales desarrollados en Gibraleón desde una intervención preventiva, basada en la promoción y atención integral a la persona.

La asociación, ha añadido el presidente de la Hermandad, “no solo lucha contra cualquier tipo de adicciones, sino que también tiene un comedor social para ayudar a aquellas personas con necesidades y en peligro de exclusión social. Y a lo largo de todo el año, lleva a cabo una serie de proyectos y programas con niños, con mayores, y con personas con algún tipo de adicción”.

García se ha mostrado optimista con la participación, que rondará las 400 personas, y ha añadido que las personas interesadas pueden participar contactando con cualquier directivo de la Hermandad para solicitar y registrar la inscripción. El precio de la inscripción será de 5 euros por persona y cada una de ellas, recibirá una camiseta conmemorativa.